

## **Presseinformation**

### **Firmenporträt: Die Kunstgiesserei Strassacker – Bronzemanufaktur in vierter Generation**

Die Kunstgiesserei Strassacker im baden-württembergischen Süssen ist eine der weltweit führenden Manufakturen. Bronzeguss in höchster handwerklicher und künstlerischer Perfektion basiert hier auf jahrzehntelanger Erfahrung, Kreativität und technischer Innovation. Aus der Idee eines Künstlers oder einer Künstlerin entstehen in präziser Handarbeit in den Ateliers, der Gießerei, den Ziselier- und Patinierwerkstätten anspruchsvolle Skulpturen und ästhetische Objekte, moderne Architekturelemente und Großplastiken.

Heute beschäftigt die Kunstgiesserei im Stammhaus und in der französischen Niederlassung rund 500 Mitarbeiter mit dem Guss und der Bearbeitung von Kunstobjekten. Zu den bekanntesten Arbeiten aus dem Hause Strassacker zählen unter anderem der 5m hohe „Uwe Seeler Fuß“ in Hamburg, zahlreiche Skulpturen des Malers und Bildhauers Ernst Fuchs sowie auch der traditionsreiche Medienpreis „Bambi“.

Strassacker ist nicht nur erste Adresse für Künstler, Bildhauer und Sammler, sondern auch kompetenter Partner für Architekten und öffentliche Auftraggeber. Die Restaurierung historischer Skulpturen gehört ebenso zum breiten Leistungsspektrum des Unternehmens wie die „Sakrale Kunst“ und der Vertrieb von Editionen und Gartenplastiken in der angeschlossenen Galerie.

Süssen, im Januar 2015

Ansprechpartnerin: Martina Hartwich-Wolf  
Ernst Strassacker GmbH & Co. KG  
Kunstgießerei  
Staufenecker Str. 19, 73079 Süssen  
Telefon: 0 71 62/16-230  
Email: [martina.hartwich-wolf@strassacker.de](mailto:martina.hartwich-wolf@strassacker.de)